



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

34/2017

Comienzan los actos patronales del Colegio y el 13º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMÁLAGA



Número 208 de la revista

Mañana miércoles comienzan en el auditorio de la Diputación de Málaga los actos patronales del Colegio con un solemne acto de jura de nuevos letrados y con el acto de homenaje a los compañeros que cumplen 25 y 50 años de colegiación. Además, se entregarán las Medallas de Honor a los abogados Manuel López Ayala y José Lorenzo Segovia, así como una distinción colegial a la Jurisdicción de lo Social.

Además, el jueves y el viernes tendrá lugar en el Palacio de Congresos de Marbella el 13º Congreso de la Abogacía ICAMÁLAGA, que será inaugurado por el fiscal general del Estado, José Manuel Maza.

Por otra parte, ya está disponible en las sedes y delegaciones del Colegio el número 208 de la revista Miramar, dedicada especialmente al Congreso.

[Leer más](#)

[Descargar la revista](#)

Málaga Acoge nombra Socio de Honor al Colegio por el asesoramiento a migrantes rescatados de pateras



Reconocimiento

Málaga Acoge ha nombrado Socio de Honor al Colegio en un acto que ha tenido lugar en la sede de la ONG en la calle Ollerías y en el que la presidenta del colectivo, Arantxa Triguero, ha entregado la distinción al decano de los letrados, Francisco Javier Lara.

En su asamblea general de este año, Málaga Acoge decidió por unanimidad conceder este reconocimiento al Colegio de Abogados para poner en valor su trabajo constante y su compromiso para defender los derechos de las personas y colectivos más vulnerables.

[Leer más](#)

Jornada sobre Responsabilidad Civil Médica



La Sección de Responsabilidad Civil ha organizado una jornada sobre la Responsabilidad Civil Médica para tratar la problemática existente a la hora de reclamar a la administración sanitaria.

En este encuentro se ha hecho hincapié en la intervención de las entidades aseguradoras en los procedimientos administrativos sobre Responsabilidad Patrimonial de la Administración sanitaria, derivada de error de diagnóstico, diagnóstico tardío o prestación defectuosa del servicio.

Además, se ha abordado la situación que se produce en los procedimientos judiciales ya iniciados, donde la entidad aseguradora de la administración sanitaria solicita que se le tenga por apartada del procedimiento por anulación de la póliza de seguro.

La charla de Café Criminis gira en torno a la competencia en los procesos del Tribunal del Jurado



El compañero de ICAMÁLAGA y coordinador de la Sección de Derecho Penal, Francisco José Álvarez, ha sido el encargado de dirigir una nueva sesión de la actividad Café Criminis.

En esta ocasión, el ponente ha centrado su intervención en la competencia en los procesos del Tribunal del Jurado, atendiendo al cambio de criterio en la interpretación del Pleno del Tribunal Supremo sobre las reglas de conexión de delitos.

La charla resultó una vez más muy dinámica e interactiva.

DELEGACIONES

Charla en Fuengirola sobre el papel del abogado en la mediación



La Delegación del Colegio en Fuengirola ha desarrollado una charla divulgativa de carácter práctico y vivencial sobre la mediación, en la que se ha informado de aspectos básicos de esta herramienta de resolución de conflictos, del papel del abogado en la mediación, del rol del abogado y del mediador, y se han puesto en común experiencias y servicios de mediación que se están llevando a cabo en esta localidad.

La charla ha corrido a cargo de la mediadora y 'coach' Cristina Bornaio, a quien los asistentes pudieron interpellar en el turno de preguntas para solventar las dudas que se están llevando a cabo sobre la ponencia.



San Miguel en Vélez Málaga

Por su parte, la Delegación de Vélez Málaga del ICAMálaga ha ofrecido a los compañeros de este partido judicial la tradicional copa con motivo de la Feria de San Miguel, con la que también se celebra la apertura del año judicial.

El decano, Francisco Javier Lara, y los diputados Elisa Jurado y Pedro Pablo Merinas han acompañado a los delegados del Colegio en Vélez Málaga y a los compañeros que se sumaron a esta celebración, que ha tenido lugar en el Catering Antonio.

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.